

La grève contre la privatisation de la santé et de l'éducation se poursuit au Honduras



Tegucigalpa, 29 mai, (RHC).- La grève contre la privatisation de la santé et de l'éducation se poursuit au Honduras.

Le gouvernement du président Orlando Hernández s'est dit prêt au dialogue. Roberto Trochez, président du collège professionnel pour la formation des enseignants du Honduras, a souligné que la seule alternative possible pour en finir avec la mobilisation des enseignants et des médecins est l'abrogation des décrets adoptés par le Sénat le 30 avril dernier.

Lundi, des grandes manifestations ont eu lieu à Tegucigalpa et dans les principales villes du Honduras. Les enseignants et les médecins ont eu le soutien de beaucoup d'autres secteurs s'opposant aux plans du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192042-la-greve-contre-la-privatisation-de-la-sante-et-de-leducation-se-poursuit-au-honduras>



Radio Habana Cuba